

Weihnachten 2007

Schon wieder geht ein Jahr zu Ende- ein Jahr voller Arbeit, Erfolge, Projekte... unter anderem freuen wir uns heuer über den Fassadenpreis der Stadt München für den Umbau eines ehemaligen Heizkraftwerks.

Wir haben vieles geschafft, und manches noch nicht erreicht, was wir uns vorgenommen hatten. Wir haben manche Hürden genommen, und haben uns wieder neue Ziele für das neue Jahr gesteckt. Wir sind dankbar für das Vertrauen, das in uns gesetzt wird, und freuen uns auf die neuen Herausforderungen.

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir von Herzen ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen ruhigen Jahresausklang und einen guten Neuanfang im Neuen Jahr!

Jeder Tag im Leben ist kostbar, und es gilt, die Zeit zu nutzen, die uns gegeben ist – zum Beispiel, um aus dem auf der Rückseite aufgedruckten Bastelbogen das preisgekrönte Gebäude nachzubauen.... Wir wünschen damit viel Spaß!

Wir sind der Meinung, dass wir auch denen, die auf der Schattenseite des Lebens stehen, immer einen Teil dessen, was wir erwirtschaften, abgeben sollten. Deshalb haben wir anstelle von Weihnachtsgeschenken heuer wieder für die Aktion „Adventskalender für gute Werke“ der Süddeutschen Zeitung eine Spende getätigt.

Mit den besten Wünschen



Balthasar Hechenbichler mit Mitarbeitern



Wir



wünschen



Frohe



Weihnachten . . .



GEWOFAG

Mehr Informationen und Fotos zu diesem Projekt auf www.hechenbichler.info

Ausgezeichnet mit
dem Fassadenpreis
der Stadt München

Architekturbüro **Hechenbichler**
www.hechenbichler.info